



Zum fünften Mal fand die Sauerland Klassik statt und führte auch wieder ins Wittgensteiner Land. HANS PETER KEHRL(1)



Halb zwölf Uhr Mittags trafen die Oldtimer am Berleburger Schloss ein und gaben ein ideales Fotomotiv ab.



Großes Publikum für die Oldtimer: Zahlreiche Menschen kamen an die Straßen, um sich die Wagen anzuschauen.



Oldtimer glänzen in der Herbstsonne

Zahlreiche Wittgensteiner säumen die Straßen für die fünfte Sauerland Klassik Rallye

Lisa Klaus

Wittgenstein. Ein Tag für die Bilderbücher: Am dritten Tag der 5. Sauerland Klassik wartete das gastgebende Wittgenstein für die Etappen fünf und sechs mit vorbildlichem Herbstwetter auf, sodass sich die aufpolierten Oldtimer bestmöglich präsentieren konnten. Die Wittgensteiner Bürgerinnen und Bürger sorgten derweil für die Atmosphäre und säumten in großen Zahlen die Straßen, um einen Blick auf die Fahrzeuge und auch den einen oder anderen Promi zu erhaschen.

Neben dem Tatort-Kommissar-Darsteller Richy Müller, der bereits zum zweiten Mal an der Rallye teilnahm, gab sich auch wieder Kabarettist Urban Priol – mittlerweile zum vierten Mal – die Ehre. Zum ersten Mal dabei war der Frontmann der Band „Polarkreis 18“, Felix Räuber. Der VIP-Teilnehmer mit den meisten Sauerland-Klassik-Touren – nämlich mit allen fünf – war hingegen Rallye-Profi Matthias Kahle, achtfacher Deutscher Ral-

lye-Meister und fast schon Teil der Einrichtung bei der Sauerland Klassik. Die Tour führte die Oldtimer am Samstagmorgen kurz vor 10 Uhr an der Wisent Wildnis vorbei nach Wittgenstein – über Wingshausen, Aue, Birkelbach, Birkefehl, Schameder, Amtshausen, Rüppershausen, Feudingen, Banfe, Fischelbach, Hesselbach, Bad Laasphe, Sassenhausen, Dotzlar, Arfeld, Schwarzenau, Elsoff, Alertshausen und Diedenshausen führte die Strecke gegen halb 12 zum Berleburger Schloss. Nach einem Abstecher in Raumland und einer Mittagspause in Berghausen an der Schützenhalle verließen die Oldtimer Wittgenstein über Aue und den Rhein-Weser-Turm wieder. Für den Nachmittag war gegen 15 Uhr der große Zielempfang am alten Markt in Attendorn mit Get-together und Gala-Abend geplant. Mit einem Schlauch für so gut wie jedes Auto war dabei die mobile AVD-Werkstatt immer mit dabei, um schwächelnden Fahrzeugen wieder auf die Sprünge zu helfen.



Kabarettist Urban Priol gab sich zum vierten Mal die Ehre.



Die mobile AVD-Werkstatt war mit allerlei Ersatzteilen und Know-How dabei, um schwächelnden Fahrzeugen wieder auf die Sprünge zu helfen.



Matthias Kahle, achtfacher Deutscher Rallye-Meister, war zum fünften Mal mit dabei.



Meine WP online

Als Abonnent der gedruckten Zeitung (Mo – Sa) haben Sie **kostenlosen** Zugriff auf alle digitalen Produkte.



Unter wp.de/digital-lesen registrieren.



Anmelden und Ihre Kundennummer eintragen.



E-Mail erhalten und Bestätigungslink klicken.



Fertig! Viel Spaß auf WP.de.

Sie haben bereits ein Kundenkonto? Dann melden Sie sich über WP.de direkt an.

Sie brauchen Unterstützung?

Dann rufen Sie uns an **0 800 / 60 60 740** (Auswahl „Digital“) oder vereinbaren Sie einen Rückruftermin: wp.de/rueckruf



TV-Kommissar Richy Müller, bekannt aus dem Stuttgarter Tatort, war zum zweiten Mal mit seinem Porsche mit dabei.